

## Récit et dessins

# Le Mondial version Qatar

Longtemps journaliste, rompu aux arcanes du foot, Alain Leiblang a ensuite travaillé à la Fifa auprès de Michel Platini. Bref, il sait tout ou presque sur

l'attribution de la Coupe du monde 2022 au Qatar.

Jamais décision ne fut aussi contestée.

Jamais



l'ambiance n'a été aussi délétère à quelques semaines du premier match. L'auteur nous raconte cela d'une plume fluide, avec force détails. Il a eu l'excellente idée de se faire accompagner de Gab, dessinateur de BD ignorant tout du football. Ses illustrations sont formidables, traitant avec humour un sujet pas forcément rigolo.

**Qatar 2022, l'autre pays du football**, Alain Leiblang et Gab, En Exergue éditions, 94 pages, 15 euros.